



¡Las Escuelitas Rurales lo merecen!

Las cosas marchan viento en popa para el cada día más popular conductor de DIVERTILANDIA, el espacio dominguero de SAETA TV. A la excelente nota brindada por la presencia en cámara de los tres niños protagonistas de un hecho realmente ejemplar (vendieron su pelota de fútbol para comprar el remedio que necesitaba un amigo del barrio) se agregó la de la presentación del señor Eugenio M. Migues — oriundo de la localidad que lleva su apellido — quien, venciendo su natural modestia, accedió al deseo de Pastor Carrizo de llevarlo a su audición. Y aquí vemos al generoso donante de los diez mil pesos para la campaña en favor de las escuelitas rurales junto al conductor del programa y del señor Mario Castillo quien se refirió a este hecho en forma precisa y espontánea poniendo de manifiesto la magnitud de un gesto que a todos nos llena de satisfacción. Muchos hombres y muchos gestos como los del señor Migues necesitan las escuelitas rurales y el propio Pastor Carrizo quien no cabe dentro de sí mismo con la alegría que le producen estas expresiones de solidaridad que también son índice de cómo se escucha su palabra por radio y por TV.



ROBERTO CORTESE suceso en 'Cantarella'

Este cantante lírico, uno de nuestros mejores cultores de la canzoneta napolitana, que se ha destacado ampliamente en el "Show" de Totó Miranda. "CANTARELLA". Fino intérprete de la canzoneta y la canción lírica internacional, se presenta ahora, recordando aquellos inolvidables temas de "La Vieja Ola" que no muere, "Funiculi", "Marchiare", "Sole mio", "Torna a Sorriente", "Core ingrato", "María Mari", "Santa Lucía", "Amapola", "Granada", "Júrame", etc., en personalísimas interpretaciones.

Los admiradores y simpatizantes de este cantante pueden solicitar sus fotos en Mercedes 871.

Roberto Cortese se presentará próximamente en el CANAL 5 en el prestigioso programa cultural "MISCELANEA", interpretando viejos temas napolitanos.



Anselmo Grau, aquí y allá

ANSELMO GRAU, el prestigioso folclorista conduce ahora GUITARREADA por MONTE CARLO TV en ausencia de su titular Jorge L. Ornstein quien como se sabe viaja por Europa. Su vinculación a este programa ha sido un evidente acierto, pues Anselmo es uno de los más conceptuados folcloristas nuestros. Asimismo, Anselmo Grau continúa — esta vez por SAETA TV — en la dirección de su programa ESTA TARDE EN LO DE ANSELMO. Una doble e importante actividad televisiva sobre la que informan las gráficas.

Ballet Folklórico con Adolfo Patrón

El BALLET FOLKLÓRICO que dirige ADOLFO PATRÓN obtuvo resonante éxito en la ciudad de Tacuarembó el sábado ppdo. De esta forma ha comenzado la gira patrocinada por el SODRE con el cual mantiene un contrato por 2 años para difundir Folklore Indoamericano por el interior de nuestro país. Cabe hacer destacar que muy pronto esta Compañía se presentará en una primerísima sala de espectáculos de nuestra ciudad presentando su extraordinario show folklórico. En esta foto vemos a Adolfo Patrón y señora bailando una zamba.



VALOR QUE SURGE

Este es JOHNY RANDELL, un jovenito que interpreta con entusiasmo la música melódica y que se viene destacando a través de varios programas de radio y televisión. En la gráfica en ocasión de una de sus presentaciones en el pionero.



Interesante disertación en TV Educativa

En el programa que trasmite por MONTE CARLO TV el Consejo de Enseñanza Primaria y Normal y que conduce la Sra. María Celia Callorda de Martínez quien presentó al Profesor Braulio Orejas Miranda en su disertación sobre insectos y animales lo que configuró una nota de singular interés dentro del programa que dirige y asesora Omar Scarone.